



Medicina Humana

Nombre del alumno: Luz Angeles Jiménez Chamec

Nombre del profesor: Dr. Diego Rolando Martínez Guillen

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Psiquiatría

Grado y grupo: 5° B

En la serie ambas personas actuaban bien, de diferente manera como que, si fueran personas normales, pero eso solo era una máscara, un disfraz, que tenían para cubrirse; hay veces que miramos a las personas normales sin saber lo que hay detrás de ellos.

El hombre parecía ser una persona buena quien parecía querer a las mujeres, pero en realidad se acercaba a ellas para asesinarlas y después robarle a sus bebes; era algo compulsivo que hacía continuamente sin sentir algún remordimiento por todo lo que hacía. En cambio, la mujer, al igual que el hombre para defender a su bebé, el cual ya había muerto y que ella no superaba aun a su muerte, y escuchaba que lloraba y sentía que hacia todo lo de un bebe normal, sabiendo que había fallecido.

Creo que el hombre tenía el síndrome de Amok el cual se basa en:

Síndrome de Amok se habla de un asesinato múltiple en un solo acto, pero, aunque muchas veces se especule con lo contrario, hay mucha planificación por detrás. "Estas personas se compran las armas, la munición, una mochila para guardarlas, van a un sitio en concreto, alquilan o no una habitación como punto logístico, por ejemplo", detalla. Luego también señala que existe el factor de la impulsividad. "El día que salen a buscar una víctima, la encuentran y cometen el crimen", precisa.

'Amok' proviene del malayo, pues fue en Malasia donde este fenómeno se observó por primera vez. En 1973 el psiquiatra Joseph Westermeyer definió el síndrome de Amok como 'una enfermedad mental que consiste en una súbita y espontánea eclosión de rabia salvaje, que hace que la persona afectada salga a la calle armada con un cuchillo o un arma de fuego, y ataque, hiera o mate indiscriminadamente a todas aquellas personas que estén a su alcance'.

Es más, destaca que la mayor parte de asesinatos son repentinos, no provocados, aunque existe un detonante: muchos de quienes los cometen cuentan con antecedentes de trastorno mental. "Estos individuos sienten una profunda decepción y un gran malestar, y tienen muchas dificultades para establecer relaciones sociales con su entorno. A menudo, estos asesinatos son actos directos de venganza contra la sociedad, además de un intento para dejar de ser invisible ante el mundo".

Este síndrome parece tener su origen en diferentes circunstancias y situaciones adversas que el sujeto es incapaz de afrontar. La vivencia de una gran frustración prolongada en el tiempo, de humillaciones, 'mobbing', o el hecho de ser víctima de abusos pueden ser factores que desencadenen esta furia. Se asocia también con episodios psicóticos o con el consumo de determinadas sustancias.

Y la muchacha tenia trastorno de estrés-postraumatico. Durante los primeros meses después de una pérdida, muchos signos y síntomas del duelo normal son los mismos que los del duelo complicado. Sin embargo, mientras que los síntomas del duelo normal comienzan a desaparecer gradualmente, aquellos síntomas del duelo complicado persisten o empeoran. El duelo complicado es como estar en un estado de aflicción constante e intensificado que no te permite recuperarte.

Los signos y síntomas del duelo complicado pueden ser los siguientes:

- Tristeza profunda, dolor y pensamientos constantes acerca de la pérdida del ser querido
- Falta de concentración en cuestiones que no sean la muerte del ser querido
- Atención extrema a los recuerdos del ser amado o la anulación excesiva de los recuerdos
- Deseo o añoranza intensos y persistentes por el difunto
- Problemas para aceptar la muerte
- Entumecimiento o distanciamiento
- Resentimiento por la pérdida
- Sentimiento de que la vida no tiene sentido ni propósito
- Falta de confianza en otros
- Incapacidad para disfrutar la vida o para recordar las experiencias positivas vividas junto con tu ser querido

También se puede diagnosticar duelo complicado si continúas presentando lo que se indica a continuación:

- Tienes problemas para llevar a cabo las actividades cotidianas
- Te aíslas de los demás y te apartas de las actividades sociales
- Tienes depresión, tristeza profunda, sentimientos de culpa o autorreproches
- Crees que hiciste algo mal o que podrías haber evitado la muerte
- Sientes que no vale la pena vivir sin la persona querida
- Deseas haber muerto junto con tu ser querido